田は、

新しい考え、

応援団通

グラントワ

館間近

してい 反面、 うな気もします。 の生きがいを与えていただいたよ から先の長いボランティア活動 ントワ応援団の一人として、 のスタートとなる訳ですが、 11 よいよ十月八日、グラントワ 定年組の一人として、 かなければいけないと思う

クしてきます。 自身考えれば考えるだけ、 行くか、イベント計画、 このホー いう大変な役目をいただいた分、 ルをどのように生かして 運営と私 ワクワ

ルボランティアリーダーと

若い人たちが仲間に入ってくれ ければと思っています。 い計画を立て皆様に喜んでいただ での経験が大です。 生かしてくれるといいなアー。 います。この人々の石西県民会館 多くのボランティアスタッフが 若者が活躍できる街にし 行動力をフルに いろいろ楽し とともに

8月27日の接遇研修会風景・グラントワボランティア会員参加

がんばりたいと思います。 うって若い人々に交代できる日迄 \ \ \ それまでは私も老骨にムチを

ります。 に参加して、 てもらいたいです。 達がスタッフとして物作りに大い 自分達の夢もかなえ 私達もがんば (秋田千鶴

す。

これからの時代、若者(高校生)

ボランティア活動 に参加・

途中で、 一ヶ月に一 変おいしいです。 色々な方々とお話できることは、 間がかかります。 宛名貼り、 お願いします。 広報誌、 (人数が不足しています。) 是非ふるって参加、 高橋さん、 指定枚数を数えて袋詰めするのですが、 回程度ですが、 ビラ、ポスターなどの発送作業に参加しました。 老骨に鞭打ってマイペースでやります。 日あたり七、 赤星さんから、 全国約二千箇所に発送します。 楽しみです。また、 八人ですと二日かかりま いただくコーヒーが大 結構手 協力を

グラントワ応援団の組織図

グラントワ応援団 パスポート会員 友の会 情報誌会員 ボランティア会員 運営委員

グラントワ応援団通信は、それぞれの会 をまとめた組織の通信です。年4回発行し ています。